

VISITAMOS UNA PANADERÍA EN EL ANTIGUO EGIPTO

Aunque Además los egipcios comían con las manos, que porque no conocían los tenedores ni las cucharas, disfrutaban como nadie de la comida. Ellos inventaron el pan y tampoco también elaboraban cerveza.

Los campesinos tomaban también frutas, verduras y legumbres (lentejas, judías...) y los ricos comían carne asada, pues tanto de vaca como de aves y caza.

Tampoco Además descubrieron que si las ocas comían muchísimo y estaban bien alimentadas conseguían porque que su hígado se convirtiera en foie-gras.



